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青少年育成第六地区委員会 
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青少年課小島課長をお招きして 
令和５年度 事業報告 
      決算報告・監査報告 
令和６年度 事業企画案 
      予算案 
      役員選任 
滞りなく承認されました。 
皆様のご協力に感謝申し上げます。 

令和６年度 

総 会 
開催日 ４月１９日 

会 長  竝木宏壽 

副会長  篠 智子    林 妙子 

       松平光央   大関順子 

       小泉千香 

会 計  魚田のり子   國政周子 

会計監査  奥田久幸    佐々木義友 
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ボランティア支援部 

部  長  高橋知子 

副部長  早川千歳 

事業計画 
定例会（毎月第３金曜日） 

にこにこわくわくランド 
中３生を送る会 

育成事業等に参加 

にこにこわくわくランド開催 ５月２５日 

ヒコーキを飛ばし

たよ～ 

ピンポン玉運び 

ドミノ並べ 

紙コップタワー 

輪投げ 

ペットボトルボーリング 

中３生送る会 

３月２０日（令５年度） 

今年度登録者 豊渓中３２名 旭町小１０名 



環境部    

部 長  下川真帆 

副部長  池田多希子  西宮夏子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

育成部 

部 長  久保雄信 

副部長  益留祥子   

石井利絵子 

相見 努 

自転車交通安全教室   
旭町小学校校庭  
5 月１２日 

青年リーダーがお手伝
いに来てくれました～ 

自転車の安全走行１位～３位の児童が表彰されました 

自
転
車
点
検
中 

事業計画 
自転車交通安全教室 

潮干狩り 
デイキャンプ 
みかん狩り 

事業計画 
防犯パトロール 

安全安心パトロールカー巡回 
環境浄化パトロール 

旭町地域防犯連絡協議会 
社会を明るくする運動 

健やか運動協力店加入要請活動 

松平副会長   相見育成副部長 
     斉藤次長  

    社会を明るくする運動のつどい  
式典では、作文コンクールに応募した大泉西中の生

徒とポスターの原画を書いた光が丘第一中の生徒が紹
介され、花束を贈呈されました。作文は朗読され大き
な拍手を浴びていました。 

講演では、薬物依存症から回復途中の元 NHK アナ
ウンサーの生々しいお話で、薬物の恐ろしさを知りま
した。講演後、リハビリ施設入所中の青年による琉球
エイサーの賑やかな演舞があり、立ち直るための精神
力と体力の原動力を感じました 

育成第六地区委員会 斉藤次長 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

総務部 

部  長 伊藤直美  

副部長 星野由紀  村木栄美 

中央防波堤埋立処分場見学 
広大なごみ処理場をバスで見学をしました。

埋立てできる量に限りがあります。 

Reduce(リデュース) ＝ごみになるものを減らす 

Reuse(リユース)  ＝使えるものは繰り返し使う 

Recycle（リサイクル）＝再び資源化する 

虹の下水道館見学 

事業計画 
総会 

感謝状贈呈式 
委員研修 

新年初顔合わせ会 

指導部 

部  長  曽田克代 

副部長  髙田みどり  豊川由理子 

 事業計画 
 七夕会 

   「なごみ亭」高齢者との交流会 
＊事業は、光丘高校生徒会の皆さんと 

企画・運営しています。 

委 員 研 修  5 月１８日 

感想  光丘高校生徒会顧問 大澤優介 
本日はありがとうございました。日頃 お

世話なっている地域の皆さまの方と触れ合
う機会は生徒達にとっても良い経験となり
ました。どうしたらお客様を喜ばせることが
できるか、自分たちも楽しみながら楽しんで
いただくにはどうしたらよいのか、１２月の
ボランティアのお話をいただいてから当日
までたくさん頭を使っている姿を目のあた
りにしてきました。本日、お越しいただいた
皆さまが楽しんで帰路についていただけれ
ば何よりでございます。また来年、新メンバ
ーを加えた生徒会でおもてなしをできるこ
とを楽しみにしていただきたいです。 
 

なごみ亭    ３月１７日（令５年度） 
おもてなしは、すいとん みたらし団子 

感想       生徒会長 三村 波 
本日は、すてきな会を開いて頂きありがと

うございました。おじいちゃんおばあちゃん
がやさしく、とても盛り上げてくださりとて
も楽しかったです。来年もぜひ宜しくお願い
致します。 

～高校生アトラクション～ 

ビンゴ  ♠♢ばば抜き♣♡ 

私たちにできるゴミの減量３R とは？ 


